

Tous ensemble, économisons l'énergie

«Chez moi, la box TV et le modem fonctionnent en permanence. Comment puis-je économiser de l'énergie?»

Si vous mettez en veille correctement les fonctions « économes d'énergie » et « standby » de votre box TV, de votre modem ou de votre routeur, ces appareils ne consommeront de l'énergie qu'au moment où vous en aurez besoin. Le potentiel d'économies d'énergie est énorme ! Renseignez-vous auprès de votre fournisseur sur la façon d'arrêter vos terminaux, d'une manière optimale et, ce faisant, d'économiser du courant et de l'argent.

L'éclairage extérieur a également besoin de courant, peut-on économiser ici ?

La nuit, on apprécie de pouvoir rentrer chez soi en ayant de la lumière jusque devant la porte de la maison. Ceci étant, les chemins privés, les entrées de maisons et les panneaux d'indication n'ont pas besoin d'être éclairés comme en plein jour. Le phénomène appelé pollution lumineuse exerce toute une série d'effets négatifs sur les humains et les animaux et ne devrait pas être combattu et réduit uniquement en vertu des techniques énergétiques. Pour les espaces extérieurs privés, la combinaison des technologies à LED avec des détecteurs de mouvement, permettant d'éviter que la lumière ne reste allumée en continu, offre un confort maximal pour une consommation énergétique minimale. En outre, comparativement aux lampes à économie d'énergie, les LED présentent comme avantages non seulement de bien supporter le froid mais encore d'être ainsi refroidies automatiquement.

« Si vous avez des idées ou des suggestions, vous pouvez à tout moment nous les soumettre soit par courrier, soit par e-mail : commune@morlon.ch »